

## Bupati Berharap, Program TMMD Percepat Pembangunan Wilayah Timur



**Rabu, 11 Mei 2022**

Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, berharap program TMMD tahun 2022 di Desa Sebalong dapat mempercepat pembangunan di wilayah timur kabupaten. Hal ini karena pemerintah daerah sedang fokus pada pemerataan pembangunan di wilayah tersebut untuk mengurangi

disparitas pembangunan. Bupati menekankan pentingnya kerja sama dan sinergitas antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat untuk mendukung program TMMD dan memberikan manfaat bagi masyarakat.

Bupati Irsyad Yusuf juga mengajak semua pihak untuk mendukung program TMMD yang merupakan bukti nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. Ia percaya bahwa program ini akan berjalan lancar dengan dukungan semua pihak. Ia menekankan bahwa gotong royong dari semua unsur, termasuk TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat, adalah kunci keberhasilan program TMMD.

Bupati Irsyad Yusuf juga menyatakan bahwa keharmonisan, kebersamaan, dan kemanunggalan TNI merupakan pilar penting bagi stabilitas NKRI dalam mengatasi berbagai permasalahan seperti kemiskinan, pengangguran, dan bencana alam. Ia berharap program-program TNI dapat semakin memantapkan komitmen bersama dalam membangun kehidupan yang lebih baik di Kabupaten Pasuruan.

Program TMMD di Desa Sebalong meliputi kegiatan fisik dan non fisik. Kegiatan fisik meliputi pembangunan jalan dan bangunan pendukungnya, sedangkan kegiatan non fisik meliputi penyuluhan, sosialisasi, pelatihan, dan pelayanan. Program ini diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan dan rasa aman di masyarakat Desa Sebalong.

Pembukaan program TMMD dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Pamen Ahli Kodam V Brawijaya, Kasrem 083 Baladhika Jaya, Dandim 0819 Pasuruan, Kapolres Kabupaten dan Kota Pasuruan, Ketua DPRD, Kajari, Ketua Pengadilan Negeri Bangil, Kakan Kemenag Kabupaten Pasuruan, dan Kepala Kantor Bea Cukai Pasuruan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.